

4.311. Fußballspiel Traktor Gr. Lüsewitz - Empor Rostock

1 Blatt

Freundschaftsspiel endete mit 5:3-Niederlage
für Traktor.

KH-Verein Groß Lüsewitz

Archiv

Zum ersten Spiel im neuen Jahr trat die erste Fußballmannschaft von Traktor Groß-Lüsewitz zu einem Freundschaftstreffen in Rostock gegen den Bezirksklasse-Vertreter BSG Empor an. Traktor unterlag in dieser Begegnung mit 3:5 Toren.

Das Ergebnis spiegelt den wahren Spielverlauf nicht wieder, es hätte ebensogut mit einem Sieg für Traktor enden können. Zumindest wäre ein Unentschieden ein gerechter Ausgang gewesen. Die erste Halbzeit hatte der Gastgeber, da er sich mit den Bodenverhältnissen besser zurecht fand, etwas mehr vom Spiel, was auch durch die 0 : 4-Pausenführung zum Ausdruck kommt. In dieser Halbzeit zeigte sich bei den Gästen, daß sie im Angriff und in der Deckung noch Schwächen zu verzeichnen haben. Von den vier Treffern mußten zumindest zwei verhindert werden. Ebenso mußte der Sturm aus den nicht wenigen Torchancen für das nötige Gleichgewicht sorgen. In der zweiten Halbzeit sah man eine groß aufspielende Traktor-Elf, die den Gastgeber förmlich in seiner Hälfte festnagelte, und als Wacker auf 1:4 verkürzte und Schollenberg den zweiten Treffer markierte, sah es für die Empor-Männer gerade nicht rosig aus. Es fehlte den Lüsewitzer Stürmern nur ein wenig Glück in dieser Zeit und es hätte gleich auf gestanden. Beim Gastgeber klappte es dagegen besser, denn einer von den wenigen Entlastungsangriffen führte, da die Lüsewitzer Deckung zu weit aufgerückt war, zum 2:5. Bis zum Abpfiff war Traktor die tonangebende Mannschaft, sie schaffte auch erneut durch Schollenberg einen dritten Treffer. Aber mehr ließ der Gegner nicht zu, der jetzt durch massierte Abwehr bemüht war, dieses Ergebnis zu halten. Wenn auch verloren, so ist es für Traktor doch als Erfolg zu werten, da der Gegner eine Mannschaft ist, die in der Bezirksklasse als starker Gegner bekannt ist. Ein besonderes Lob gebührt beiden Kollektiven sowie dem Leiter des Spieles für das überaus faire und sportlich disziplinierte Auftreten während der 90 Spielminuten, der durch seine korrekten Entscheidungen wesentlich dazu beitrug, daß die Begegnung einen so guten Verlauf nahm.

Nitsch